アイブレス自治会ノエア原ニ原合は合会サンスクライン自治によりなり、インターインのでは、いかななスターインのでは、いかななスターのでは、いかないのでは、いかないのでは、いかないのでは、いかないのでは、 三区員合

原福自責岸編の 校委連 f 啓 司 広報部 -7015

Ta 292

三原台校区自治連合会 会長 岸本啓司

ましておめでとうございま 住民の皆さま、 新年あけ 間でした。 「つながり」「絆」が大切

甲辰之成

迎えられたことと、 し上げます。 気持ちも新たに、 新年を お慶び

目

一人一人の「力」を合わせ、 なのではないでしょうか?

気づきました。またバレー が3連覇と関西は大いに活 ボール、バスケットボール、 はオリックスバファローズ 本は世界一に輝き、プロ ハンドボール等の団体競技 、パリオリンピックの出場 りの日本一、パリーグで WBC(ワールドベー振り返れば昨年は、野 は阪神タイガースが38 ールクラシック)で、日 年 ス ます。 いて第2類からインフルエ でいくことが大切だと考え ンザと同じ第5類に移行分 ス感染症が医療区分にお 標・目的に向かって進ん 5月には新型コロナウイ

にではありますが、活動内 動き出し、校区行事等も徐々 コロナからの脱却に向けて 類され、 しました。 容も検討、見直しつつ実施 生活態様もウイズ

充実を図る意味でも皆さま のご協力、 本年も引き続き、 ご理解がより 活動の

スもあり、チームワークの 権獲得といった嬉しいニュー

晴らしさが感じられた瞬

ただけますよう、 い申し上げます。 な活動に積極的にご参加一層必要となります。様 切におり 11 願 Þ

別の意味で自治会活

とさせていただきます。 多幸を祈念し年頭のご挨拶 ありますよう、ご健康とご さまにとりまして良い年で 本年もどうぞよろしくお 結びにあたり、 本年が皆



みなみ花咲くまちづくりお正月飾りの寄せ植え 方が造りました

身近なものを使って 防災を学ぶ

冴え渡る空に

前講座をしました。 施され、校区防災委員が出 学校4年生の防災教室が実12月12日 (火) 三原台小 生徒たちは自分のことと

ようです。感想文を抜粋しの本当の意味を感じ取った して真剣に取り組み、防災

言われたらどうしたらいいか泊まれないから、満員との体育館では90人ぐらいし スを見るが実際はもらえな ろなものを配っているニュー ②自衛隊が災害の時いろ のか心配だ! 大切と思った。 いと聞いて、家での準備が V

大人が乗っても大丈夫。 ド作りは人気ナンバーワン。 にありました。



と感想文にありました。 暖かかったそうです。 チョキ切っての防寒着作り。 のごみ袋をハサミでチョキ 「家の人に教えてあげた」 人気ナンバーツーは45

食の量を確認した。家でも と思った。 いろいろできることがある ③家に帰って水の量や保存



り目立っていたよ」との声

したが、「遠くからもかな ト等を着装していただきま 全員反射テープ付きのベル

「家でも作った」と感想文 実体験では段ボールベッ

> て見えるね」など会話も弾 晩に歩くといつもと違っ

り、「初めて通ったね」

いつもは歩かない

、住区を



リングストックを習いまし 必要。 水は一人一日3リットルが ライフラインが止まると 食料品についてはロー

> ※調味料のキャッ いて回収します。

プはダメ

ルミプルトップは引き続

食べた」とありました。 存食を調べ晩御飯に缶詰を 感想文には「家にある保

日間行い、参加者は延べ2ルを12月26・27・28日の3 として、歳末防犯パトロー 2023年の締めくくり 月も綺麗に見えたパトロ ございました。 ルでした。 用心 冷え込みや雨もなく、

満

皆さまご協力ありがとう

20人でした。

今まで以上に安全に考慮

参加者の皆さんには、

(防犯統括部)



おられました。

も参加くださった方も多数 も聞かれました。3日間と

回収

廃食油

0)

クル募金推進連絡会)の 止となります。 合で3月の回収を最後に ましたが、回収先(リサイ らく廃食油の回収をしてき ペットボトルのキャップ、 原台地域会館では、 中 都 長

【この機関誌は毎月1回 3500部発行しています] とバラ屋皮な運

歩くこと、

ツリー

には飾りがなかった

みんなでツリーに飾

勢よく

ためには、

続ける

三学の後藤教!

の後藤教授による「股急大学医学部・整形外

節の痛み、

歩きにくさに

っていませんか?」

み

なく

産 山

かた Lでお いずお いずお

込作い沢土歌皆

仲間や家族と一緒に、

緒に、実践

話と口腔体操。

たいと思います。

ボランティアみはら

さん

ク・ 健 参加者の皆さん喜

12月2日(土) 一原台こども園の 91名と多くの方にご 今日

おられました。

ちが久々に来てくれて、 や手遊びがとても可愛か たです。

ました。 てもら ント

過ごせますように! ワク盛り上 呼 抽 ワク盛り上がりました。呼ばれないかと皆さんワク畑選会では、自分の番号が これからも皆さんが元気 を楽しみにしています。 プライズプレゼント 【民生委員 そしてワクワク お目にかかれる 藤田】



口だ定来

まは年

りま度のたの

陽予

発信します。

【陽だまりスタッフ】

グ

など

で

ブ

み聞 ス会は、 よるクリスマスのお話の読三原台こども園の先生に 親子が参加してくれました。 カコ だせ、 -の陽だまりクリス 初めて水曜日午後 最後に出てきた 12組16人の

の毛 付けをしました。 √を白く薄い紙で貼! 目や口を描き、髭々 サンタさんの [性的なサンタさん

ましょうとのお話。

スの取れた食事を心

が

《あ・し・た》歩く・しゃ

保健師さんによる

る・食べるそして笑う、



出来上がりました。

い

を手拍子しながら、みんな で楽しく歌いました。 てんぼうのサンタクロース」 「赤鼻のトナカイ」「あ 演奏に合 わせて

まだ寝ているかもしれないみんなでサンタさん探し! 最後はサンタさんと記念写 もプレゼントがありました。 したよ。なんとママたちに 袋を抱えやって来てくれま プレゼントの入った大きな 鈴をならしてサンタさんが と、サンタさんを大きな声 で呼んでみました。 エプロンシアターでは、 。すると、

今年度の陽だまりはこれ



つ クリスマス会 ぱり楽し

8人の参加がありました。 マス会を行いました。未就 小学校体育館にて、 |原台中学校吹奏楽部員 月24日 (日) 9時より 小学生合わせて10 クリス



きました。来年も地は 豪華な景品をゲットした子 もたちのためのイベント さまの協力を得ながら子ど 最後は恒例のビンゴ大会。 『館に響 域の

リスマスコンサー てくださいました。 素 ら L い音色 を ーでク

【青少年子ども育成

永

た体 とのふれ合いを楽しんでいどもたちは興味津々で学生 ボロなど珍しい道具を使っ たジャグリングや、ディア nga) は、ボールを使っ 大阪公立大学奇術 -験コーナーもあり、 部 開 子

「お楽しみ会」

お昼頃まで、「お楽しみ会」 3月10日(日) 青少年子ども育成部では、 催企画中です。 午前 時

定に入れておいてくださ やポスターで。 詳細は2月号みはらだよ 緒に楽しみましょう。 校区清掃に参加した 後、 予

【青少年子ども育成 部

お願い申し上げます『みはらだより』 本年もよろしく

願い申し上げます。

(編集)

部

いたします。続きご協力よろしく 行っていきたい 南第4地域包括 支援センター ごとなんでも相談室 1月26日 (金曜日) 2月2日 (金曜日) ので、 10時~11時 お 引 願 三原台地域会館

地域のカレンダー

令和6年2/1~2/29 2/1休元気モリモリ体操 13:30~15時 お困りごとなんでも相談室10~11時

4 印桃山学院教育大学健康講座 インターバルウォーク 14:00~ 7休楽笑クラブ 10~12時 8休チューブ体操 13:30~15時 9 金 コーラスハモリーナ 10:30~ 10年校区定例会 19:30**∼** 13(火)みなみ花咲くまちづくり 9 時~ 16金喫茶モーニングサロン 9~11時 17生ボランティア会議 10:30~

防犯統括部 18時~ 防災部 18:30~

20火3 B体操のりのり(立位)9:30~ ワクワク(座位)10:30~

10~12時 21休いきいきサロン 22休チューブ体操 13:30~15時 27(火)みなみ花咲くまちづくり 9 時~